

iglesia de nuestra Señora de la Fuensanta, y la de la Luz con celdas para unos heremitas que cuidan de este santuario, en cuya inmediacion existe una fuente de agua exquisita que consumen las personas acomodadas de la ciudad. Parece que en lo antiguo estuvo poblada toda esta sierra de mucho monte y pinar, segun se nota en el libro de montería escrito de orden del Rey Don Alonso undécimo, pero de resultas del sistema de imprevisión con que se van talando todos los montes de España, han caído bajo la hacha exterminadora los robustos pinares y monte bajo de esta cordillera, transformada hoy en peñascos estériles y abrasados, que hacen subir la temperatura y escasear las lluvias y abundantes rocios que en la época de la seca suplen á la falta de aguas en las comarcas de grandes arboledas.

La línea ó vereda divisoria de las provincias de Valencia y Murcia forman el límite oriental de esta huerta. Una cordillera de montañuelas bajas que se desprenden de las sierras de Molina bordea esta vega por la parte del norte; y el campo de Sangonera la seca constituye su límite occidental.

Entre cuantos parages fértiles y deli-

